

06-09-2009

El Museo de la Policía Vasca de Arkaute reabre sus puertas al público

El Museo de la Policía Vasca, ubicado en la Academia de la Policía del País Vasco de Arkaute, reabre sus puertas al público nuevamente. El objetivo de las visitas es el de profundizar en los contenidos, facilitar su comprensión, y ayudar a conocer mejor la historia y las funciones de la Policía Vasca, que actualmente desarrollan los cuerpos que la integran.

Según informaron desde la entidad, la visita al museo se integra en un "atractivo" itinerario cultural por las principales instituciones de Euskadi, ubicadas en Vitoria, para conocer mejor la estructura político administrativa de la Comunidad Autónoma del País Vasco.

Además, el museo recoge una "amplia" muestra de elementos relacionados con la historia de la Ertzaintza, de la Ertzaña del treinta y seis, de las Policías Locales del País Vasco y de los cuerpos de Policía Foral: Miñones de Álava, Mikeletes de Gipuzkoa y Forales de Bizkaia.

Por otro lado, los fondos que componen la exposición permanente recogen una "exhaustiva" información sobre las distintas etapas históricas, incluyendo uniformes, armamento, fotografías, documentos y objetos variados que ilustran los diferentes momentos históricos con el apoyo de elementos informáticos, interactivos y audiovisuales.

Según indicaron responsables del mismo, esta es una actividad que a lo largo de los años ha gozado de "gran aceptación" entre los escolares de los diferentes centros formativos de Euskadi.